MEMORIAS III CONGRESO IBEROAMERICANO EN GESTIÓN DE LA SEGURIDAD Y LA SALUD LABORAL

Derly Zamora Romero dzamora@poligran.edu.co

Mónica Quiroz Rubiano mquiroz@poligran.edu.co

Institución Universitaria Politécnico Grancolombiano Programa Gestión de la Seguridad y la Salud Laboral

Bajo la frase "Estrategias proactivas para organizaciones saludables y resilientes" se llevó a cabo el III congreso iberoamericano en Gestión de la Seguridad y Salud Laboral, un acontecimiento importante que ha venido desarrollando el programa profesional en Gestión de la Seguridad y la Salud Laboral año tras año, el cual convoca a toda la comunidad académica, realizado durante los días 22, 23 y 24 de noviembre del año 2021, el cual contó con el apoyo de la red colombiana de programas de Seguridad y Salud en el Trabajo, donde los participantes dieron a conocer sus investigaciones y saberes disciplinares asociados a la consigna del congreso.

Evento que fue realizado de forma virtual a través de la plataforma microsoft teams, contó con la participación de ponentes internacionales y nacionales, mediante la realización de conferencias que abordaron los retos que enfrentan las organizaciones, para lograr el desarrollo de un ambiente de trabajo seguro, saludable, y que este en la capacidad de adaptarse a los diferentes cambios que ocurren en el entorno a través de una adecuada gestión de los riesgos.

Como resultado de este encuentro académico del congreso se han recopilado las memorias que se presentan a continuación.